



11th Europe Conference
11e Conférence Européenne
Ranum, Denmark 2 August 2023

MINUTES
Projet de minutes

To National Scout and Guide Fellowship (NSGF)
Aux Amitiés Nationales scouts et guides (ANSG)

1. **Opening:**
Pierre Decoene, as Europe Chair, welcomed everyone. He gave thanks to the Danish Guild and in particular the Conference Organising Committee.
1. **Cérémonie d'ouverture** Pierre Decoene, accueille tout le monde en sa qualité de Président de la Région Europe. Il remercie la Guilde danoise et en particulier le comité d'organisation de la conférence
2. **Roll Call: Verification of the Quorum**
Czech Republic has a proxy from Slovakia
Roll call according to the list of voting envelopes received.
(22 National Scout & Guide Fellowship + Central Branch = **92 votes**)
2. **Appel nominal : vérification du quorum du quorum**
La République tchèque a reçu procuration de la Slovaquie.
Appel nominal selon la liste des enveloppes de vote reçues (22 Amitiés internationales scouts et guides + Branche centrale : 92 votes)
3. **Approval of the Chair and Vice-Chair of the Conference**
The nominations of:
Chair: Rigmor Lauridsen
Vice-Chair: Søren Silving
Were unanimously **approved**.
The Chair explained how the voting system would work and thanked the Conference for putting its trust in her and Soren.
3. **Acceptation des président et vice-président (vote)**
Les nominations de
Présidente Rigmor Lauridsen
Vice-président Søren Silving
Ont été **acceptées** à l'unanimité.
La présidente a expliqué comment le système de vote fonctionnera et a remercié la Conférence pour la confiance qu'elle a donnée à elle-même et à Søren
4. **Approval of Conference Secretaries (resolution committee)**
Sue Page and Jean-Francoise Levy were unanimously **approved**
4. **Acceptation des secrétaires de la conférence (comité des résolutions) (vote)**
La conférence a **accepté** à l'unanimité Sue Page et Jean-François Lévy
5. **Appointment of Tellers**
Jesper Matthiessen, Ingrid Danstrup, Gunnar Hauerberg and Kirsten Ravn were unanimously **approved**
5. **Nomination des scrutateurs (vote)**

La conférence a **approuvé** à l'unanimité Jesper Matthiessen, Ingrid Danstrup, Gunnar Hauerberg and Kirsten Ravn
6. **Approval of the Rules and Procedures**
Copies had been circulated in advance and were **approved with one abstention**.
6. **Acceptation des Règles de procédure (vote) :**
Elles avaient été diffusées à l'avance et elles ont été **acceptées avec une abstention**

7. Approval of the Agenda

Copies previously circulated, there were no questions, and it was unanimously **approved**

7. Adoption de l'ordre du jour (vote)

L'ordre du jour avait été diffusé à l'avance et a été **accepté** à l'unanimité

8. ISGF World Committee greetings

Greeting from the World Committee were given by Mario Bertagnolio. He thanked the Danish Guild for a good venue, programme and organisation. He said that Friendship among members was a very important and formed the basis of a good Conference. He was looking forward to the next World Conference in Granada, Spain. He was happy to talk to members and to receive any suggestions for ISGF. He thanked all those who were attending this Conference.

8. Salutation du Comité Mondial de l'AISG

Mario Bertagnolio a présenté les salutations du Comité mondial. Il a remercié la Guilde danoise pour une bonne préparation, le programme et l'organisation. Il a souligné combien l'amitié entre les membres était importante et apportait la base d'une bonne conférence. Il a évoqué avec plaisir la prochaine Conférence mondiale à Grenade (Espagne). Il serait heureux de parler avec les membres et de recevoir des suggestions sur l'AISG. Il a remercié les participants à la conférence.

9. Quadrennial report : copies had been circulated. The report was presented by Pierre Decoene, who explained that because of Covid it had been 4 years instead of 3. The report had been put together by Anna Rodrigues, who was unable to be present at this Conference. There were no Questions.

9. Rapport quadrennial :

Il avait été distribué. Pierre Decoene l'a présenté et expliqué que, en raison du COVID, il portait sur 4 ans au lieu de 3. Le rapport avait été préparé avec Anna Rodriguez qui ne pouvait pas être présente à la conférence. Il n'y eut pas de questions

A Coffee Break having been taken, the Conference Chair, took a Roll Call and declared the resumed meeting Quorate.

En raison d'une pause-café la présidente de la conférence a procédé à un appel nominal et déclaré la reprise de la conférence avec le quorum.

10. Financial report : copies had been circulated and were displayed on the screen. The report for the past 4 years was presented by Pierre Decoene as Treasurer of the Europe Region. He explained that some of the Total Capital is held to be able to support Projects, there had been no Region Projects in the last 4 years. It had been the practice of the Europe Committee to save the excess of income over expenditure and to use this as a Grant to support NSGF's to send Delegates to the Europe Conference.

10. Rapport financier :

Il avait été distribué et a été présenté à l'écran. Le rapport des 4 dernières années a été présenté par Pierre Decoene en sa qualité de trésorier de la Région Europe. Il a expliqué qu'une partie du capital est conservé pour permettre de soutenir des projets ; il n'y eut pas de projets pendant les 4 dernières années. C'est la pratique du Comité Europe de conserver le supplément du revenu par rapport aux dépenses et de l'utiliser pour des dons permettant à certaines ANSG d'envoyer des délégués à la Conférence européenne.

11. Auditors report + Approval of finances: copies of the signed Auditors Reports had been circulated for the years, 2019, 2020 and 2021. A signed report and, due to illness, an emailed approval had been received for 2022.

A Delegate from Belgium asked if there should have been a donation given to Ukraine from the Europe Region Support Fund and why the bank charges were so low. Pierre explained that the Europe Committee had changed banks to gain the low annual fees. No requests had been made for grants from the Europe Region Support Fund. It would be up to the new committee to decide if any grants should be made. The Financial and Auditors report was unanimously **approved**.

11. Rapport des commissaires aux comptes + Acceptation du rapport financier (vote) : DOC 4 Les rapports des commissaires aux comptes signés pour les années 2019, 2020, 2021. avaient été diffusés Un rapport signé et en raison de maladie un accord écrit a fait l'objet d'un courriel pour 2022

Un délégué de la Belgique a demandé s'il n'y aurait pas dû y avoir un don à l'Ukraine de la part de la Région Europe et pourquoi les charges bancaires étaient si basses. Pierre a expliqué que le Comité avait changé de banque pour atteindre les contributions annuelles basses. La région n'a reçu aucune demande de dons sur le Fonds de soutien. C'est le nouveau comité qui devra décider s'il faut faire des dons. Le rapport financier et le rapports des commissaires aux comptes ont été approuvés à l'unanimité.

12. **Election of auditors for the next 3 years: Willy Limbosch** of the Netherlands was willing to continue. Denmark proposed **Rigmor Lauridsen**. There being no other candidates for Auditor these 2 were unanimously **approved**
12. **Election des commissaires aux comptes pour le prochain triennat (vote) Willy Limbosch** des Pays-Bas était prêt à continuer. Le Danemark a proposé **Rigmor Lauridsen**. Comme il n'y eut pas d'autres candidats, les 2 ont été acceptés à l'unanimité
- 13 **Amendments to the constitution:** 1st amendment proposed by the Europe Committee to article 8.2 is to align with the ISGF Constitution wording.
2nd amendment proposed by the Europe Committee to article 12.1 was on further consideration **withdrawn**. The Conference Chair explained that Voting for changes in the Constitution is not possible for 'Associated Members' (The Netherlands) or the Central Branch, therefore 84 votes possible
The Tellers confirmed there were 79 votes in favour. **The amendment was carried**.
The legal team will check the wording and the amended Constitution will be published and distributed shortly after that.
13. **Amendements aux statuts (vote) : DOC 7**
Le premier amendement proposé par le Comité Europe à l'article 8.2 a pour objet de s'aligner sur le texte des statuts de l'AISG.
Le deuxième amendement proposé par le Comité Europe à l'article 12.1 a été retiré après nouvel examen. La Présidente a rappelé que pour les amendements aux statuts le vote n'était pas possible pour les membres associés (Pays-Bas) ni pour la Branche centrale ; donc 82 votes possibles. Les scrutateurs ont confirmé qu'il y avait 79 votes pour ; l'amendement a été **adopté**.
- 14 **Motions:** There were no Motions received.
14. **Motions (vote) : DOC 8 - Aucune motion n'avait été reçue**
15. **Plan for the period 2023 – 2026:** copies had been circulated. The Plan was presented by Liliana Sotelo who highlighted that to improve **Communication** we needed to talk to each other. Information from NSGF's was required to increase our **Visibility**. It was hoped that increased communication, publicity and visibility would enable NSGF's in maintain or increase their numbers. The 3 year plan was unanimously **approved**
15. **Plans pour les trois prochaines années 2023 – 2026 (vote) : DOC 6**
Des copies avaient été envoyées. Le Plan a été présenté par Liliana Sotelo qui a souligné que pour améliorer la Communication il fallait se parler mutuellement. L'information des ANSG est nécessaire pour améliorer notre **Visibilité**. On espère qu'une communication élargie, de la publicité et de la visibilité permettront aux NSGF de maintenir leur effectif voire de l'augmenter. Le plan de 3 ans a été approuvé à l'unanimité.
16. **Budget + Approval of budget:** copies had been circulated. The Budget was presented by Liliana Sotelo. Liliana had replaced Hans Slanec on the Europe Committee following his resignation. She would be continuing on the Committee. She asked NSGF's to send in their numbers so that Fees for 2023 could be requested. The budget was unanimously **approved**.
Following this in response to a question about following the constitution to set a fee for the coming 3 years. Pierre explained that the system used, was decided at European Conference in Tours 2016 to differentiate the fee among countries to take into account the number of members and the Gross Domestic Product of their country. No comments or motions/propositions have been received before the meeting to change this system. There was no vote taken on this as there was a continuation of the **agreed** system.
16. **Budget + Acceptation du budget (vote) : DOC 5**
Liliana Sotelo a présenté le budget après avoir remplacé Hans Slanec qui s'était retiré du Comité Europe. Elle gardera cette fonction dans le Comité. Elle a demandé aux ANSG d'envoyer le niveau de leur effectif de façon à ce que les cotisations pour 2023 puissent être demandées. Le budget a été approuvé à l'unanimité.
En réponse à une question sur l'insertion dans les statuts d'une cotisation pour les 3 années à venir, Pierre a expliqué que le système utilisé, décidé lors de la Conférence européenne de 2016 à Tours, différenciait les cotisations des pays pour tenir compte de l'effectif des membres et du Produit intérieur brut. Aucune proposition n'avait été faite avant la réunion pour changer le système. Pas de vote sur ce point puisque c'est la continuation du système existant.
17. **Presentation of the countries offering to host next European Conference 2026:** Germany; City of Weimar in September 2026.
The Conference Chair explained that there would be a secret ballot following the presentation, the papers would be handed out and the Tellers would collect and count them in another room.
17. **Présentations des pays proposant d'accueillir la prochaine conférence européenne en 2026 (vote)**
Allemagne ville de Weimar en septembre 2026
La présidente a indiqué qu'il y aurait un vote à bulletin secret après la présentation et que les scrutateurs feraient le dépouillement dans une autre pièce.

A Lunch Break having been taken, the Conference Chair, took a Roll Call and declared the resumed meeting Quorate.

En raison de la pause déjeuner la présidente a procédé à un nouvel appel nominal et déclaré la réunion reprise avec le quorum.

18. **Presentation by Spain of the world conference in Granada 2024:** Spain gave a short explanation and a presentation on their plans for the 30th World Conference.
18. **Présentation par l'Espagne de la conférence mondiale de Grenade 2024.** L'Espagne a donné une courte explication et une présentation de ses plans pour la 30^e Conférence mondiale.
19. **Ambassadors Guild presentation:** Presented by Nana Gentimi, short talk and presentation, invitation to attend an open meeting of the Ambassadors Guild during this Conference.
19. **Présentation de la Guilde des Ambassadeurs.** Nana Gentimi a fait une courte intervention et une présentation ainsi qu'une invitation à participer à une réunion ouverte de la Guilde des Ambassadeurs pendant la conférence.

At this point the Conference Chair accepted a **Recommendation**

“The Conference Recommends that the new Europe Region Committee would explore avenues by which the Europe Region of ISGF can support active Scouting and Guiding in Ukraine” this was unanimously agreed.

A ce moment la présidente de la conférence a accepté une **Recommandation « la Conférence recommande que le nouveau Comité régional Europe examine les possibilités que la Région Europe de l' AISG soutienne activement le scoutisme et le guidisme en Ukraine »** cette recommandation a été acceptée à l'unanimité.

20. **Presentations and reports by Member countries of the Europe Region:**
Between item 9 and 10, presentations by Czech Republic (speech) and Poland (speech + 3 small films) Greece will be presented in the cinema.
Between item 17 and 18, presentations by Spain (film), Switzerland (speech),
Between item 19 and 20, presentations by the Netherlands (speech, invitation to a gathering 2025), UK – BP Guild (power point), Italy (film, supporting Ukraine and Afghan scouts), Slovakia (film – presentation of place for next sub region Gathering in 2024). UK- Scout and Guide Fellowship to be presented in the Cinema.
20. **Rapports et présentations des pays membres**
Entre les points 9 et 10 il y eut les présentations de la République tchèque (orale) et de la Pologne (orale + 3 petits films). La présentation de la Grèce aura lieu au cinéma.
Entre les points 17 et 18 il y eut les présentations de l'Espagne (film) et de la Suisse (orale)
Entre les points 19 et 20 il y eut les présentations des Pays Bas (orale avec une invitation à un rassemblement 2025), RU-BP Guild (PowerPoint), Italie (film soutien de l'Ukraine et des scouts afghans), Slovaquie (film – présentation du lieu du prochain rassemblement de la sous-région en 2024) Amitié scout et guide RU à voir au cinéma.
- 21 **Presentation of the country hosting the next Europe Conference 2026:** The result of the secret ballot was 92 votes in favour of Germany. Unanimously agreed.
21. **Présentation du pays où la prochaine Conférence européenne 2026** aura lieu. Le résultat du vote à bulletins secrets fut de 92 votes pour l'Allemagne. Adoption unanime.
- 21 ³/₄) **Thanking the former European Committee:** Pierre Decoene gave presents and thanks to Lena, Hans and Anna. He also gave a present to Birthe Ømark for her work in organising this Conference. The Conference gave Pierre a standing ovation for his work for the Europe Region for the last 7 years.
- 21 ³/₄) **Remerciements au Comité Europe sortant.** Pierre Decoene donna des cadeaux à Lena, Hans et Anna et les remercia. Il donna aussi un cadeau à Birthe Ømark pour son travail d'organisation de la Conférence. La Conférence fit une ovation debout pour Pierre pour son travail pour la région Europe pendant 7 ans.
22. **Presentation of the Europe Committee 2023 – 2026:** Members of the Europe Region Committee for the next 3 years will be as follows:
Sue Page (WESR) - Chair
Soren Silving (NBSR) – Vice Chair (Sue and Soren will share secretarial duties)
Liliana Sotelo (CESR) – Treasurer and Public Relations
Thalia Xiromeritou (SESR) - Projects
22. **Présentation du Comité Europe 2023 – 2026.** Les membres du Comité régional Europe pour les 3 ans à venir seront
Sue Page (SREW) - Présidente
Søren Silving (SRNB) – Vice-président (Sue et Søren se partageront les travaux de secrétariat)
Liliana Sotelo (SREC) – trésorière et relations publiques
Thalia Xiromeritou (SRES) - Projets

23. **Closing ceremony:** The ISGF Flag handed over from Denmark to Germany (hosts of the next Europe Region Conference). Spain wished to give thanks to the Danish Guild for their organisation of this Conference and presented them with a Quilt. The Conference Chair thanked everyone, announced that the Cinema would be open for viewing presentation between 4 – 5pm. She declared the Conference closed at 2.43pm. The Flags then processed out of the room.
23. **Cérémonie de clôture.** Le drapeau de l'AISG a été transmis du Danemark à l'Allemagne (hôte de la prochaine conférence de la Région Europe) L'Espagne a souhaité faire des remerciements à la Guilde du Danemark pour son organisation de la présente conférence et lui a offert un Quilt. La présidente de la conférence a remercié tout le monde, annoncé que le cinéma serait ouvert pour voir les présentations entre 16 et 17 h. Elle déclaré la conférence close à 14 h 43. Les drapeaux sont alors sortis de la salle.